

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kasih dan ridhoNya memberikan kesehatan sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang ditetapkan.

Skripsi berjudul **“Analisis Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Biologi Kelas XI IPA Berbasis KTSP dan Korelasinya Terhadap Hasil Belajar Siswa di SMA Negeri 1 Parbuluan T.P.2014/2015”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan.

Pada kesempatan ini, saya menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan, masukan dan saran kepada Penulis sejak awal penelitian sampai selesainya skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr.Syahmi Edi, M.Si, Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si dan Ibu Endang S Gultom, S.Si.,M.Si.Apt sebagai dosen penguji yang memberikan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih untuk seluruh dosen biologi yang telah memberikan ilmu yang berharga selama perkuliahan di jurusan Biologi UNIMED. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu guru yang ada di SMA Negeri 1 Parbuluan.

Terkhusus kepada Ayah (Torang Siburian) dan Ibunda (Nurasni Sihite) terkasih, ucapan terima kasih yang tak terhingga untukmu ayah dan ibunda, segala pengorbanan, kasih sayangmu, doa serta bantuan moril dan materi yang telah diberikan untuk mendidik kami anak-anakmu hingga saat ini, semoga Tuhan senantiasa memberikan kesehatan dan panjang umur. Juga kepada Chris Siburian (adik) dan Selly Siburian (adik), terima kasih telah menjadi saudara yang baik.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua teman-teman yang turut membantu dalam penyusunan skripsi ini. Terkhusus buat Sihar Berasa, Sri Suhartini dan Sahabat-Sahabat Durung 184, terima kasih untuk motivasi dan bantuan yang diberikan selama menjalani perkuliahan hingga saat ini. Kepada semua pihak yang turut membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu, Penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih terdapat kekurangan yang harus diperbaiki, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi sempurnanya skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam kemajuan pendidikan.

Medan, Maret 2016

Penulis,

Tuni Heriadon

